



21 de enero de 2021

CARTA CIRCULAR

A TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

DECESO DEL ARQUITECTO ANTONIO MIRÓ MONTILLA, EX RECTOR DEL RECINTO DE RÍO PIEDRAS DE LA UPR Y DECANO DE LA ESCUELA DE ARQUITECTURA

Es con suma tristeza que hago del conocimiento de todos los miembros de nuestra comunidad universitaria del fallecimiento del Arq. Antonio Miró Montilla, quien fuese rector de nuestro recinto entre 1978 y 1985, así como decano de la Escuela de Arquitectura de 1971 a 1978.

El arquitecto Miró Montilla -nacido en Río Piedras, el 18 de diciembre de 1937- estudio la escuela elemental y superior en el Colegio San Antonio y obtuvo su bachillerato en Arquitectura en la Universidad Notre Dame, en Indiana, en 1961. Profesionalmente se desempeñó como arquitecto en la Corporación de Renovación Urbana y Vivienda (1961-1962), la Autoridad de Edificios Públicos (1962-1964) y la firma Amaral y Morales, Arquitectos (1964-1969). En el año 1969 comenzó como Asistente de Profesor de la Escuela de Arquitectura de nuestro campus.

Hasta su jubilación el 31 de diciembre de 1997, ocupó diversos puestos administrativos y docentes en la UPRRP. A lo largo de su trayectoria profesional universitaria impartió cursos de diseño en varios niveles, presidió el Comité de Admisiones y fue orientador académico. Asimismo, fue parte de los procesos de acreditación y participó activamente en el desarrollo del concurso para la construcción de la estructura que albergó las nuevas instalaciones de la Escuela de Arquitectura a partir del 2004.

Fue reconocido por el estudio sobre las Tendencias en la Educación de la Arquitectura, investigación que ayudó a dictar nuestro futuro y nos ubicó a niveles nacionales e internacionales. En 1970 publicó en el "Investment Dealers' Digest" el texto 'A Rapidly

Developing Society Meets Its Public Building Needs'. También fue miembro de los comités nombrados por el Gobernador de Puerto Rico en 1969 y en 1970, el primero para asesorar a la Autoridad de Edificios Público; el segundo para estudiar los problemas de Construcción de Escuelas por la Empresa Privada.

Entre sus premios figuran: Student Medal of American Institute of Architects for general excellence in the study of Architecture, de la Universidad de Notre Dame, en 1961; Gertrude S. Sollitt Prize for architectural design, también de la Universidad de Notre Dame, el mismo año; y el segundo premio en el concurso anual de diseño en Formica para la Feria Mundial de Nueva York, en 1985.

A nombre de toda nuestra comunidad universitaria -y en el mío propio- expresamos nuestro más sentido pésame a todos sus familiares, amistades, ex discípulos y colegas, con el ferviente deseo de que el consuelo llegue pronto a sus corazones.